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il mondo della scuola a bordo della transiberiana d’Italia. Un
corso  di  formazione  dell’IIS  “Ovidio”  porterà  oltre  350
persone di tutta Italia sul treno storico d’Abruzzo

Sulmona, 20 febbraio 2024. Dirigenti, docenti e studenti di
tutta Italia, 350 in tutto, si sono dati appuntamento, ieri e
oggi, in città per una formazione sulla didattica digitale
innovativa: si tratta del corso “Land Mabart”. Fa parte del
più  ampio  programma  “Mountain  of  Data  (MOD)”,  coordinato
dall’Istituto “Ovidio” di Sulmona, una delle scuole polo, a
livello nazionale, per lo sviluppo di modelli innovativi di
didattica digitale del PNRR Istruzione. Innovazione sì, ma
anche storia e tradizione: l’eccezionalità del percorso è che
la seconda parte si terrà infatti domani a bordo del treno
storico della “Transiberiana d’Italia”.

La residenza artistica “Land Mabart” è infatti un percorso
innovativo,  sperimentale  e  residenziale  di  formazione  che
coniuga  l’Outodoor  learning,  un  laboratorio  di  mappatura
collettiva  e  partecipata  di  un  luogo,  con  l’Art  Based
Learning,  processo  finalizzato  alla  produzione  artistica
collaborativa di opere di Land Art contemporanea.

Il corso, tenuto dai formatori Lorenzo Micheli e Massimiliano
Ventimiglia, si articola in due parti. La prima si è tenuta
oggi, all’Hotel Meeting, parte in presenza e parte in modalità
da remoto. La seconda e conclusiva sessione si terrà domani
dalle 10:00 alle ore 18:00 a bordo delle carrozze del treno
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storico  della  linea  Sulmona-Castel  di  Sangro.  Un  viaggio
formativo per esplorare gli ambienti circostanti, investigando
le diverse interazioni tra arte, natura e tecnologia: una
prospettiva  unica  per  esplorare  il  territorio.  I  lavori
culmineranno con un incontro digitale programmato all’inizio
di  marzo  (terza  sessione),  durante  il  quale  verranno
presentate  le  opere  d’arte  realizzate  durante  l’esperienza
formativa. La partenza è prevista alle ore 10, dalla stazione
di Sulmona. Da qui, a bordo di cinque carrozze del treno
storico,  dirigenti  scolastici,  studenti  e  docenti
raggiungeranno Pettorano sul Gizio, Cansano e Campo di Giove.
Dopo la stazione di Palena, il treno toccherà le località di
Rivisondoli-Pescocostanzo e Roccaraso, prima di terminare il
suo  viaggio  di  andata  a  Castel  di  Sangro.  L’Istituto
Alberghiero di Roccaraso le sue porte a tutti i partecipanti
per una sosta gustosa.

 “Grazie  all’Usr  Abruzzo,  all’Istituto  Alberghiero  di
Roccaraso, alle Scuole abruzzesi, alle delegazioni provenienti
dal Piemonte, dal Veneto, dall’Emilia Romagna, dalle Marche,
dal Lazio, dal Molise, dalla Campania, dalla Calabria, dalla
Sicilia e dalla Sardegna”, commenta il Dirigente scolastico,
Caterina  Fantauzzi,  “che  hanno  accolto  questa  proposta
formativa così interessante e innovativa. Mountain of data
domani  sarà  sulla  Transiberiana  d’Italia  e  in  tutte  le
stazioni  della  linea  ferroviaria  per  una  interessante
esperienza  di  outodoor  learning”.

SALOTTO CULTURALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024
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Il Piccolo Principe in vernacolo teramano e ascolano

Teramo, 19 febbraio 2024. Il prossimo 21 Febbraio  2024 alle
18:15   il  Salotto  culturale  di  Prospettiva  Persona  2024
(Patrocinio MIC e Fondazione Tercas)  sito in Teramo – via
Nicola  Palma,  33  ,  64100  –  Teramo,  propone:  Il  Piccolo
Principe in vernacolo teramano e ascolano a cura di Loredana
Ioannoni.

Approfondimento

Da un’idea del Dottor ematologo Manlio Ricciotti e con il
coordinamento di Loredana Ioannoni ‘IL DESIGN’ e il Salotto
culturale presenteranno il famoso testo  di Saint Exupéry,
pubblicato da RCE in versione abruzzese  marchigiana. Oltre a
Manlio Ricciotti  interverranno i curatori delle due edizioni:
il maestro Bruno Di Pasquale e il dott. Pier Paolo Piccioni,
nonché l’editore Riccardo Condò. La trattazione storica della
prof. Pennelli comprenderà documenti video ad uso didattico.

L’evento  sarà  l’occasione  per  riflettere  sull’importanza
comunicativa del linguaggio dialettale, confrontandosi con un
testo tradotto in tutte le lingue e dialetti del mondo.

I  100  ANNI  DI  IOLANDA
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LONDRILLI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Festa in via De Amicis, ieri pomeriggio, ha portato i saluti e
gli  auguri  dell’Amministrazione  Comunale  il  capogruppo
consiliare Paolo Vasanella

Giulianova, 19 febbraio 2024. Amici, parenti, le conoscenze di
una vita. In tanti, ieri pomeriggio hanno fatto gli auguri a
Iolanda Londrilli, nata il 18 febbraio di 100 anni fa. Alla
festa  ha  partecipato  anche  il  capogruppo  consiliare  Paolo
Vasanella,  che  ha  portato  gli  auguri  del  Sindaco  e  dell’
Amministrazione Comunale. A Iolanda ha regalato una pergamena
ricordo istituzionale.

La signora Iolanda Londrilli, vedova del professor Umberto
Lauri, insegnante di musica, è amorevolmente accudita dalla
figlia Giovanna e dal genero Francesco Fratini. Semplice e
molto affettuosa, la festa che si è tenuta nella sua casa di
via De Amicis. La signora conduce una vita tranquilla, tra le
mura domestiche. Ogni giorno, dice la figlia, legge e ascolta
la radio. Sempre allegra e sorridente, forte e saggia, Iolanda
è un grande esempio di fede, di laboriosità, di speranza.
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LE RIME TOSCIBILI conquistano
anche il borgo vestino
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Gino Bucci ospite della Cultour Moscufo

Moscufo, 19 febbraio 2024. Anche il borgo vestino di Moscufo
(PE), potrà rallegrarsi con le simpatiche massime di Gino
Bucci  che  sarà  il  24  febbraio  alle  ore  17.30  presso  il
Frantoio  delle  Idee  con  il  suo  lavoro  “Rime  Toscibili  –
L’abruzzese  fuori  sede”  (Ricerche&Redazioni),  il  libro  dei
record per il gran numero di presentazioni che è stato e
continua ad essere raccontato in ogni angolo d’Abruzzo.

Continua così la ‘mission’ della Cultour Moscufo presieduta da
Mimmo Ferri, associazione impegnata nell’offrire al territorio
la possibilità di volare fuori dai confini per consentire al
borgo di conoscere nuove realtà, nuovi volti, e tante storie,
improvvisandosi così anche l’epicentro per la valorizzazione
culturale di area vestina.

L’autore  definito  “Ambasciatore  d’Abruzzo”   viene  così
presentato  da  Donatella  Di  Pietrantonio  nella  quarta  di
copertina del primo volume di Bucci: «Seguitissimo e spassoso
ambasciatore dell’Abruzzo nel mondo, Gino Bucci consegna ai
lettori un gioco letterario che mescola dialetto e italiano,
toponomastica e gastronomia, in una nuova Gnosi delle Fanfole
esilarante  e  affettuosa  che  racconta  gli  abruzzesi  come
siamo».

Remo Rapino nella sua prefazione al libro parla di «un geniale
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percorso  sugli  intriganti  sentieri  della  dialettologia.  Un
invito lieve al ridere e al sorridere».

E proprio così appare Bucci: un ragazzo umile e di grande
valore, che porta nel cuore una passione per una regione,
l’Abruzzo, che viene raccontata attraverso storie differenti
di tante persone, storie che identificano l’appartenenza ai
territori  abruzzesi,  e  soprattutto  con  quel  dialetto  che
mostra le sue diverse sfumature, di area in area.

«Il  dialetto  è  vivo,  rappresenta  le  nostre  origini,  è  il
nostro  ‘brand’;  in  qualche  modo  è  anche  la  nostra  carta
d’identità – interviene Mimmo Ferri, –  possiamo trovarlo
ovunque nel canto o nella musica, nei proverbi, nei racconti
ma anche nelle poesie. Abbiamo deciso di far conoscere “Rime
toscibili” anche a Moscufo, patria di tradizioni di diversa
natura: il libro è scorrevole e adatto a tutte le età, nel
leggerlo

possiamo scoprire e riscoprire attraverso versi ed aforismi,
ricordi ed appunti di un sapere antico, tra le sue pagine
possiamo trovare tanta saggezza e, a sorpresa, anche qualcosa
di nuovo e quantomeno attuale».

«Si tratta di un testo capace di parlare di ciò che non tutti
vedono e raccontare realtà a cui  non molti danno spazio:
espressione  massima  di  cultura  e  tradizione  abruzzese»  –
conclude il presidente.

Le  letture  tratte  da  “Rime  toscibili”  sono  a  cura  della
maestra  Tiziana  Ferri,  presenta  la  giornalista  Alessandra
Renzetti. L’appuntamento gode del patrocinio del Comune di
Moscufo.



ABRUZZO INCLUSIVO: DA TERAMO
A SANTIAGO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Presentazione del progetto sociale regionale

Teramo,  19  febbraio  2024.  L’Associazione  “Società  Civile”
E.T.S è lieta di invitarvi MERCOLEDI 21 FEBBRAIO alle ore
10.30, presso la corte interna della Biblioteca “Delfico” a
Teramo, per la presentazione del progetto sociale “Abruzzo
inclusivo: da Teramo a Santiago”.

Interverranno:

Pietro  Quaresimale  –  Assessore  regionale  alle  politiche
sociali

Don Aniello Manganiello – parroco di Scampia (NA), autore del
libro “In cammino verso Santiago”

Giuseppe  Leonelli  –  scrittore  autore  del  best  seller
“Santiago” (150 presentazioni e 5 ristampe),  ideatore del
“Cammino dell’unione”

Si tratta di un progetto incluso, sostenuto dal Fondo unico
per  l’inclusione  delle  persone  con  disabilità  presso  la
Presidenza del Consiglio dei Ministri, Art. 1, commi 210-216,
della legge 213 del 30 dicembre 2023, e che punta a realizzare
un’esperienza di escursionismo condivisa da persone con varie
esigenze e varie forme di disabilità.

Il Cammino di Santiago è un percorso che non si dimentica. Per
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molte  ragioni.  L’arrivo  non  è  la  fine,  è  l’inizio  di  un
cammino interiore, perché chi parte non sarà più lo stesso.
Come scriveva Machado: “Caminante. No hay camino, se hace el
camino  al  andar”,  “Viandante.  Non  esiste  il  cammino,  il
cammino si fa andando”.

GRAN  SASSO,  RISCRITTA  LA
STORIA DELLA PRIMA SCALATA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Nella sua nuova opera il professor Dolcini anticipa al 1563
l’impresa del capitano De Marchi

Rimini, 19 febbraio 2024. Nel 2023, in occasione dei 450 anni
della prima scalata del Gran Sasso, sono iniziate le riprese
di “Monte Corno”, la pellicola destinata a celebrare l’impresa
del capitano Francesco De Marchi, che, per primo, riuscì a
conquistare  la  vetta  più  alta  degli  Appennini.  Una  nuova
pubblicazione riscrive però la storia di quella prima scalata:
in “La prima salita del Gran Sasso.

La vera data (1563)” il professor Carlo Dolcini, già ordinario
di storia medievale dell’Università di Bologna, basandosi su
argomenti testuali e paleografici, retrodata l’evento di dieci
anni Il De Marchi, infatti, avrebbe scalato il Grande Corno
nel 1563 e non nel 1573. Alla base dell’equivoco, ci sarebbe
un banale errore di distrazione dello stesso De Marchi, il
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quale,  redigendo  il  resoconto  della  scalata,  scrisse
erratamente 1573, salvo poi correggersi con un ambiguo tratto
di penna. La questione della vera data della prima scalata del
Gran  Sasso  verrà  affrontata  nella  prestigiosa  cornice
dell’Archiginnasio di Bologna il prossimo 22 febbraio, alle
17.30: a discuterne, insieme al professor Dolcini, ci sarà il
geografo Franco Farinelli., professore emerito dell’Alma Mater
Sudiorum.

IL VALORE DEGLI SCACCHI PER I
GIOVANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Un  successo  al  Campionato  Provinciale  Giovanile  Under  18
organizzato da Pineto  Scacchi

Pineto, 18 febbraio 2024

Sabato 17 febbraio è stata una giornata importante per il
mondo scacchistico regionale. Si è svolto infatti con grande
successo  il  Campionato  Provinciale  Giovanile  Under  18  di
Teramo,  valido  per  le  qualificazioni  alle  nazionali,
accompagnato  parallelamente  da  un  emozionante  torneo  Rapid
FIDE Open.

Nella sede dell’Associazione La Stracca nel Comune di Atri,
Pineto Scacchi, circolo territoriale di ASD TORRI DEL VOMANO,
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ha organizzato questo prestigioso appuntamento del calendario
scacchistico,  riconosciuto  dalla  Federazione  Scacchistica
Italiana.

Un totale di 59 giocatori di tutte le età e provenienti da
tutto l’Abruzzo e dalle Marche hanno preso parte a questa
giornata dedicata allo spirito competitivo e alla crescita nei
valori dello sport.

“È  stato  un  pomeriggio  ricco  di  divertimento,  sfide
appassionanti,  ma  soprattutto  di  amicizia  e  sviluppo
personale” ha dichiarato la responsabile della sede di Pineto
Laura Federicis. “ASD Torri del Vomano, associazione che nel
2023 ha contato oltre 290 tesserati, posizionandosi al quarto
posto in Italia per numero di iscritti, è attiva con diverse
sedi nel Teramano e una a Vasto per la divulgazione e la
diffusione di questo affascinante sport, che è anche gioco,
arte, scienza. Collaboriamo con scuole elaborando progetti ed
organizzando corsi e tornei. Inoltre, a Pineto, grazie ad una
storica collaborazione con l’amministrazione comunale che ci
accoglie nella prestigiosa sede del Palazzo Polifunzionale,
ogni sabato pomeriggio il Circolo è aperto e accoglie bambini
e adolescenti dai 6 ai 18 anni, nonché adulti e appassionati
di ogni età. Con loro realizziamo lezioni ed esercitazioni, in
un  clima  che  mira  alla  socializzazione  e  a  portare  un
contributo positivo alla comunità educante del territorio”. 

Ecco i giovani abruzzesi premiati ai vertici delle rispettive
categorie: primo under 8 Lorenzo Contasta; primo under 10
Matteo Carpano e prima under 10 Elisabetta Ulbar. Per gli
under 12 premiati Francesco Mascioni e Elena D’Ascenzo, negli
under  14  Francesco  Visconti  e  Beatrice  Rossi,  mentre  i
campioni  under  16  sono  Matteo  Lapenna  e  Chiara  D’Angelo.
Infine, il primo degli under 18 è stato Nick Maccione.



CONTRO LA VIOLENZA DI GENERE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Coreografia  corale  con  340  atleti  delle  società  di  tutto
l’Abruzzo  in  apertura  di  Sport  per  la  Vita.  Incasso  di
16.109,50 euro a favore del  Centro Regionale per la Fibrosi
Cistica  dell’Ospedale  di  Atri  e  alla  Fondazione  Veronesi.
Tremila spettatori per i 38 anni del Gran Galà di Pattinaggio
Artistico

Roseto degli Abruzzi, 18 febbraio 2024. Grande successo al
PalaMaggetti di Roseto dove sabato 17 febbraio tremila persone
hanno applaudito i campioni del Mondo di Pattinaggio Artistico
che  hanno  partecipato  alla  38°  edizione  del  Gran  Galà
Internazionale Sport per la Vita “Memorial Licia Giunco”. A
fare gli onori di casa il Sindaco della Città Mario Nugnes, il
Prefetto di Teramo Fabrizio Stelo e il Vicario del Vescovo Don
Francesco Sanna.

Applausi carichi di emozione per 340 atleti delle società di
pattinaggio abruzzese con una coreografia collettiva dedicata
alla sensibilizzazione  sul tema della violenza di genere e di
tutte le violenze sulle minoranze.

Applauditissima  la  performance  della  cantante  e  atleta
paralimpica  Annalisa  Minetti  che  ha  dedicato  al  pubblico
alcuni dei suoi brani più amati. 

 Il  Gran  Galà  Internazionale  di  pattinaggio  artistico,
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organizzato  dalla  società  Skating  La  Paranza  di  Roseto
presieduta da Nicoletta Piccioni e la collaborazione della
pluricampionessa  del  mondo  Debora  Sbei,   ha  offerto  uno
spettacolo pieno di ritmo con i campioni del mondo: Bianca Fei
Campionessa  italiana  cat.  allievi  singolo  femminile;  Micol
Mills  e  Tommaso  Cortini,  Vice  campioni  del  mondo   coppia
artistico;  Rebecca Pirani e Viola Luciani rispettivamente
vice  e  campionessa  italiana  di  Freestyle;  Alessandro
Liberatore 3° classificato ai campionati europei  nel singolo
maschile; Nicholas Masiero Campione italiano Solo dance; Gioia
Fiori 3° classificata ai campionati del mondo Juniores nel
singolo femminile; Martina Nuti e N. Masiero Vice campioni del
mondo insieme  in coppia danza; Giada Luppi  Vice campionessa
del mondo nel singolo femminile; Pau Garcia Campione del mondo
nel singolo e Alice Esposito e Federico Rossi campioni del
mondo in coppia artistico.

La serata è stata arricchita anche da gruppi spettacolo e
sincronizzato: il Collettivo Sport per la Vita; T.M. Sincro
Abruzzo; New Dream – Gruppo pattinaggio Saracedo; Renovatio;  
Eclipse.

Il riconoscimento Sport e Cultura per la Vita:

La Rosa D’Argento 2024 è stata consegnata alla cantante e
atleta paralimpica Annalisa Minetti

Motivazione:  Straordinaria  artista,  atleta,  donna  che  con
coraggio,  sacrificio,  vigorosa  determinazione  e  soprattutto
con grande cuore, ha saputo inseguire e raggiungere i suoi
sogni, dimostrando che con la giusta motivazione e il duro
lavoro è possibile superare qualsiasi barriera e raggiungere
prestigiosi traguardi. Il suo impegno nell’arte canora e nello
sport non le hanno fatto però dimenticare i più deboli. Ha
messo a servizio degli altri le sue capacità umane, sostenendo
numerose iniziative di solidarietà e distinguendosi per la
forte sensibilità sociale.



Molto  toccante  la  consegna  del  Premio  speciale  2024:
“Riconosciamo il coraggio” a Mario Giunco, già funzionario del
settore Cultura del Comune di Roseto.

Motivazione: Per il CORAGGIO” con cui ha tenuto alto il ruolo
della Cultura nella nostra Città e per la determinazione con
cui saputo tenere viva la storia di questa terra e le sue
radici. A Mario Giunco si devono la conservazione di alcune
raccolte librarie di grande valore, la cura dell’emeroteca
comunale, l’ideazione di manifestazioni culturali che hanno
avuto risalto nazionale citiamo tra le altre Roseto Opera
Prima rassegna cinematografica dedicata ai registi esordienti
che  per  tanti  anni  ha  avuto  come  direttore  artistico  Il
regista Tonino Valeri.

Mario Giunco è il testimone della nostra cultura In lui si
identifica il coraggio di saperla difendere”.

Il Collettivo Sport per la Vita che vede insieme le società
Skating La Paranza di Roseto e Magic Skate di Castelnuovo e
Notaresco, ha catapultato il pubblico nell’epoca della Belle
époque con lo spettacolo dal titolo “Moulin Rouge” un vero e
proprio  omaggio  al  Can  Can  un  tipo  di  danza  di  origine
francese che acquisì popolarità nell’ambito del cabaret al
tempo della Belle époque.   Allenatrici Pina Di Martino e
Annalisa D’Elpidio. Hanno collaborato Marta e Ottavia Rocci,
Paola e Alessandra Di Sabatino.

Il Gran Galà si è chiuso con la consegna del generoso ricavato
della serata pari a 16. 109,50 euro da parte della Presidente
di  Sport  per  la  Vita  Maria  Luisa  D’Elpidio,   Nicoletta
Piccioni del comitato organizzatore. Parole di ringraziamento
sono  state  espresse  dal  responsabile  del  reparto  Fibrosi
Cistica  dell’Ospedale  di  Atri  Pietro  Ripani,  nel  ricevere
l’incasso della serata e del piccolo Samuele, paziente del
reparto,  e  da  Franco  Di  Bonaventura  rappresentante  della
Fondazione  Veronesi.  Tra  le  autorità  presenti,  oltre  al
Sindaco Mario Nugnes,  il presidente del consiglio comunale



Gabriella Recchiuti, il consigliere Provinciale Enio Pavone,
Manlio De Benedictis della FIRS, Italo Canaletti del Coni, e
tutta l’amministrazione comunale.

ACCORDO UNIVAQ-SIEMENS
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

La  presentazione  del  centro  alta  formazione,  martedì  20
febbraio

L’Aquila, 18 febbraio 2024. Martedì 20 febbraio, nel polo
UnivAQ  di  Monteluco  di  Roio,  si  terrà,  alle  ore  10.00
nell’aula A-1.5, un workshop di presentazione di un accordo
sottoscritto tra l’Università dell’Aquila e la Siemens Spa,
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leader  mondiale  nella  produzione  di  componenti  per
l’automazione industriale, per l’allestimento di un Siemens
SCE Test Center, ovvero un laboratorio progettato per fornire
un ambiente di test avanzato e completo per una vasta gamma di
applicazioni industriali. L’intesa è finalizzata a migliorare
le  competenze  degli  studenti  e  delle  studentesse  di
ingegneria.

Saranno presenti, tra gli altri, il rettore UnivAQ Edoardo
Alesse; l’ingegnera Raffaella Menconi, responsabile Education
Siemens Industry Italia; il presidente della Regione Abruzzo
Marco Marsilio; Silvano Pagliuca, presidente di Confindustria
Abruzzo; Vincenzo Mezzina, Sales specialist manager Centro Sud
Siemens Italia; Luca Gabellone, macro area manager Centro Sud
Siemens  Italia;  il  direttore  del  DIIIE  (dipartimento  di
Ingegneria  industriale,  dell’informazione  e  di  economia)
Walter D’Ambrogio; il professor Fabrizio Ciancetta, docente di
Misure elettriche ed elettroniche al DIIIE.

UN’AGENZIA PER LA MOBILITÀ DI
AREA VASTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Pescara, 18 febbraio 2024. In queste giornate, come quelle di
diversi anni a questa parte, torna a farsi sentire in città la
morsa del superamento dei limiti di inquinamento dell’aria.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/18/unagenzia-per-la-mobilita-di-area-vasta/
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E  non  c’è  modo  di  venirne  a  capo,  anche  perché  non  si
percepisce, anche in un tempo dilatato, alcun serio intervento
di riduzione delle cause che determinano questa condizione, in
parte legata alla stabilità atmosferica di alta pressione che
ne acutizza gli effetti.

Con variazioni locali, in tutte le città l’inquinamento nonché
l’emissione  di  gas  climalteranti  risultano  a  carico  del
trasporto stradale, soprattutto automobilistico (dal 30 al 60%
del totale, campagna Clean Cities).

Nella  nostra  città,  come  in  tante  altre,  d’altronde,  la
bulimia  di  parcheggi  per  auto,  condizione  patologica
diffusamente riconosciuta in tanti studi, è stata al contrario
spesso assecondata come un fatto fisiologicamente sano, anzi
necessario per soddisfare esigenze commerciali, lavorative e
di svago. Testimonianza ne sono l’ampio parcheggio nel pieno
centro della città, quelli di ordinaria emergenza allestiti
periodicamente sulla strada parco, e tanti altri individuati
dove si libera utile spazio pubblico (piazzette, adiacenze di
mercati, ecc.).

Lungo Viale Bovio e la Nazionale Adriatica nord, si potrebbe
dire fino Montesilvano, due vie assolutamente commerciali e
zeppe di servizi, e che avrebbero bisogno di un efficiente
trasporto pubblico di “prossimità” e quindi non remoto, non è
mai stato fatto, da decenni, alcun tentativo di mitigare la
presenza  delle  auto,  e  conseguentemente  ridurre  la  loro
innegabile e pesante impronta ambientale, arrecando per tutta
la lunghezza dell’asse viario e dintorni un danno ambientale,
economico e sociale diffuso.

In verità, nella preziosa consapevolezza che qualcosa andasse
fatto per porre rimedio a detta situazione di alto degrado e
rischio, addirittura su sollecitazione dell’ARTA, nel 2018,
ben sei anni fa, venne messo a punto un protocollo d’intesa
per la “Istituzione di una Associazione di Comuni abruzzesi
del Medio Adriatico al fine di predisporre misure atte alla



riduzione  dell’inquinamento  atmosferico  in  ambito  locale
attraverso politiche di mobilità sostenibile di area vasta”. I
comuni  coinvolti  erano:  Pescara,  Montesilvano,  Città
Sant’Angelo, Spoltore, San Giovanni Teatino,  Francavilla al
Mare, da estendere poi a Chieti, Ortona e Silvi. Obiettivo
iniziale  era  costituire  un’Agenzia  della  mobilità  di  area
vasta,  dotata  di  un  univoco  Piano  Urbano  della  Mobilità
Sostenibile  (PUMS),  un  Piano  Generale  del  Traffico  (PGT),
altri  documenti  di  corredo,  come  il  Biciplan,  e  anche  un
Mobility  Manager  di  robusto  riferimento  operativo,  con  un
idoneo Piano Spostamenti Casa Lavoro (PSCL). All’epoca solo i
Comuni di Pescara e Francavilla sottoscrissero il protocollo e
del progetto, nel disinteresse diffuso, non se ne fece più
nulla.

Lavorando  in  tempo  su  quella  proposta,  con  maggiore
lungimiranza e senso pratico, tutti i comuni coinvolti dalla
condizione di sofferenza richiamata oggi avrebbero forse un
servizio  di  trasporto  pubblico  efficiente  e  di  assoluta
“prossimità/vicinanza” rispetto alle esigenze degli esercizi
commerciali, ma anche dei luoghi di lavoro e di residenza, che
ne hanno spiccata necessità; forse avrebbero una rete ciclo
viaria diffusa e completa, capace di raggiungere agevolmente e
in  sicurezza  qualsiasi  destinazione,  oltre  che  uno  spazio
pubblico più accogliente per lo spostamento dei pedoni e per
la vita dei cittadini, con più verde e spazi per la socialità
e lo svago. Ma al momento così non è.

Giancarlo  Odoardi  –  Esperto  promotore  mobilità  ciclistica
(EPMC)



TRATTORI: INSIEME AL COSPA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Rivendicare  la  centralità  della  produzione  agricola  e
allevamento  italiani

L’Aquila, 17 febbraio 2024. Siamo stati qui con Dino Rossi del
COSPA  (coordinamento  spontaneo  Agricoltori  &  Allevatori)
all’Aquila  oggi  davanti  al  Palazzo  dell’Emiciclo  per
condividere  e  portare  avanti  la  giusta  battaglia  di
Agricoltori e Allevatori che combattono contro la mafia dei
pascoli  e  contro  lo  strapotere  delle  lobby  europee  per
salvaguardare  la  produzione  italiana  che  consente  di  far
arrivare sulle nostre case prodotti di qualità che fanno bene
alla salute di tutti noi.

Altro che carne sintetica e farina di insetti! Questa Europa
che vuole dividere il mondo tra chi è ricco e può comprarsi
prodotti sani e vivere a lungo e chi è povero ed è costretto a
imbottirsi di schifezze col rischio di sviluppare patologie
non è l’Europa che vogliamo. La nostra Europa è quella che
mette  al  centro  la  persona,  è  una  Europa  che  opera  con
equilibrio e sostenibilità avendo un occhio per gli animali e
per l’ambiente. E il governo di centrodestra non può fare
orecchie da mercante: deve sbattere i pugni sul tavolo e far
valere le proprie ragioni”

Dichiarazione di Riccardo Leone, candidato a L’Aquila per la
Lista DC-UDC

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/18/trattori-insieme-al-cospa/


APERTURA ALLE PROPOSTE DELLA
CITTÀ? MA QUALE APERTURA ?
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Il candidato sindaco Costantini: “I pescaresi non si faranno
abbindolare da chi pensa di potersi risollevare con un colpo
di coda”

Pescara, 17 febbraio 2024. “Carlo Masci e Luigi Albore Mascia
dal 2020 hanno difeso a spada tratta il nuovo progetto di
viale Marconi che loro stessi hanno proposto, approvato e
condiviso  con  la  loro  maggioranza.  Hanno  attaccato  e
mortificato ogni richiesta di cambiamento che arrivasse dalla
città. Hanno coperto politicamente le bizzarrie progettuali
del loro dirigente di fiducia Fabrizio Trisi. Sono arrivati a
chiedere  sfacciatamente  agli  esercenti  di  specchiarsi  ad
Amazon. E ora, solo ora, solo dopo la nostra richiesta di una
commissione  di  indagine  e  solo  dopo  i  rilievi  dell’Anac,
chiedono suggerimenti?” Lo afferma il candidato sindaco di
Pescara per il centrosinistra, Carlo Costantini, a proposito
della questione di viale Marconi.

“Chi  paga  la  testardaggine  di  questi  anni?  Chi  paga  gli
effetti di un cantiere che ha tenuto in ostaggio la città e il
cui  risultato  è  sotto  gli  occhi  di  tutti?  –  si  chiede
Costantini  –  Masci  deve  chiedere  innanzitutto  scusa  ai
pescaresi  senza  ambiguità,  tenuto  conto  che  continua  a

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/18/apertura-alle-proposte-della-citta-ma-quale/
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riferirsi ad eventuali criticità, come se la devastazione di
Viale Marconi fosse ancora qualcosa da accertare”.

“Masci  deve  ammettere  di  avere  sbagliato  tutto.   Viale
Marconi, così come è oggi, è esclusivamente il frutto delle
proposte  approvate  dalla  sua  giunta  e  difese  dai  suoi
consiglieri. E deve spiegare come ridarà vivibilità a viale
Marconi,  privata  della  sicurezza  stradale  ma  anche  dei
parcheggi,  dei  marciapiedi,  del  passeggio,  della  vita  di
quartiere. I pescaresi – conclude il candidato sindaco – non
si  faranno  abbindolare  da  chi  oggi  pensa  di  potersi
risollevare  elettoralmente  con  questo  colpo  di  coda”.

A  DECLINARE  IL  RESPIRO  DEL
TEMPO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Presentazione della recente raccolta di poesie di Anna Maria
Giancarli

Teramo, 18 febbraio 2024. Le Associazioni Donne TerreMutate e
Donatella Tellini/Biblioteca invitano alla presentazione della
recente raccolta di poesie di Anna Maria Giancarli dal titolo
“A declinare il respiro del tempo”, Edizioni Mondo Nuovo 2023,
che si terrà giovedì 22 febbraio alle ore 17,00, a L’Aquila
Casa delle Donne via Angelo Colagrande 2 A/B.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/18/a-declinare-il-respiro-del-tempo-2/
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Dialogherà con l’autrice la poeta e saggista Stevka Smitran.

L’opera, con in copertina l’immagine Metamorfosi acrilico su
tela  e  vetro  del  compianto  artista  Ennio  Di  Vincenzo,  è
introdotta  da  una  testimonianza  di  Dacia  Maraini  e  dalla
prefazione di Elio Pecora.

Scrive  Daniela  Quieti  nella  sua  bellissima  recensione:
Entrambi  i  critici  letterari  evidenziano  con  profonda
sensibilità la cifra stilistica della Giancarli. La Maraini
così introduce la raccolta: “Conosco Anna Maria Giancarli da
tanti anni. E ho letto via via le sue poesie che prendevano
corpo, si nascondevano durante il terremoto e poi tornavano a
fiorire nella ricostruzione e nella rinascita della sua città.
Riconosco nel ritmo delle sue parole un cuore abruzzese, anzi
aquilano, di roccia e di nuvole. Amarezze e dolcezze che si
inseguono e si compensano”.

Elio Pecora, tra l’altro, scrive: “Versi e strofe brevi, versi
distesi  o  spezzati  come  in  una  prosa  fluente,  ampie  le
cadenze, i toni ora accesi ora suadenti, e una lingua di
affetti,  di  denunce,  di  pensieri  per  una  più  ampia
consapevolezza  fanno  di  questo  libro  un’opera  compatta  e
ardita”.

Anna Maria Giancarli è nata a Roma e vive all’Aquila. Dopo una
intensa attività politica, si è dedicata completamente alla
scrittura, soprattutto poetica, e alla sua diffusione. Docente
di scuola media, ha ricoperto diversi incarichi in istituzioni
culturali. È presidente dell’Associazione culturale “Itinerari
Armonici”, con la quale realizza iniziative multimediali, tra
cui  Poetronics  (Poesia  elettronica;  17  edizioni)
e  lapoesiamanifesta!  (Giornata  mondiale  della  poesia,  21
marzo). Ha curato per la casa editrice Tracce di Pescara la
prestigiosa collana “Segni del suono”. Fondatrice e membro
della giuria del Premio Letterario Internazionale di poesia
“Città dell’Aquila” (alla sua XXIII edizione; intitolato alla



scrittrice aquilana Laudomia Bonanni, per la quale ha curato
la pubblicazione del volume Elzeviri nel 2007) e del Premio
Letterario Nazionale “Scriveredonna” (alla XXVII edizione), è
stata membro della giuria del Premio Penne; collabora con
prestigiose riviste e centri culturali. Ha pubblicato dodici
libri di poesia e due antologie di suoi testi tradotti nelle
lingue romena e spagnola. Ha scritto numerosi saggi critici su
raccolte  di  poesia  di  altre  autrici  e  altri  autori  e  su
questioni letterarie. Suoi testi sono stati tradotti nelle
lingue  serba,  inglese  e  russa.  Ha  curato  nel  2007  la
pubblicazione dell’antologia La poesia femminile in Italia per
le edizioni Tracce di Pescara; nel 2010 dell’antologia La
parola che ricostruisce – poeti italiani per L’Aquila, sempre
per le edizioni Tracce di Pescara; nel 2012 dell’antologia La
poesia  luogo  delle  differenze,  per  le  edizioni  Marcus  di
Napoli; nel 2013 delle Ballate di Edoardo Sanguineti, per le
edizioni  Tracce  di  Pescara;  nel  2017  dell’antologia  al
femminile Lingua di terra e di luna, per le edizioni Robin di
Roma; nel 2019 La parola che ricostruisce – poeti italiani per
L’Aquila a dieci anni dal terremoto, per Bertoni editore di
Perugia. Presente in numerosissime antologie, in quotidiani e
trasmissioni  radiofoniche  (tra  cui  «Zapping»  Rai  Radio1,
«Raitre  Suite»,  «Rai  teche»),  in  riviste  nazionali,  con
recensioni  dei  più  autorevoli  critici  e  scrittori
contemporanei.  Ha  partecipato  a  numerosi  reading,  letture
pubbliche, importanti manifestazioni e festival nazionali ed
europei.  Ha  ottenuto  numerosi  premi  e  riconoscimenti
nazionali.  Suoi  testi  poetici  sono  stati  utilizzati  per
composizioni musicali, eseguite più volte in pubblico.



INAUGURAZIONE SEDE REGIONALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Sabrina  Bocchino  apre  le  porte  del  comitato  elettorale;
presentazione  lista  provincia  di  Chieti:  “squadra  unita  e
coesa, no a personalismi”

Guardiagrele,  18  febbraio  2024.  “Quella  della  Lega  è  una
squadra unita e coesa, la grande partecipazione e l’affetto
sincero  delle  tante  persone  che  ci  sostengono  e  ci  danno
fiducia è la dimostrazione che il lavoro fatto fin qui è stato
riconosciuto  e  apprezzato.  Ora  avanti  con  ancora  più
determinazione  con  l’obiettivo  di  rappresentare  la  seconda
forza all’interno della coalizione di centrodestra”.

Pienone ieri sera a Guardiagrele all’inaugurazione, in via
Roma 55, del comitato elettorale del consigliere regionale
Sabrina Bocchino, ricandidata con la Lega alle elezioni in
programma il 10 marzo in Abruzzo, dopo la presentazione dei
candidati della lista per la provincia di Chieti: oltre a
Bocchino, Fabrizio Montepara, Nicola Argirò, Carmela Carfone,
Mario Colantonio, Donato Amedeo Di Campli, Romina Di Cretico,
Rocco Paolini.

Hanno  partecipato,  tra  gli  altri,  l’europarlamentare  Aldo
Patriciello, l’onorevole Alberto Bagnai, il commissario per la
provincia di Chieti Maurizio Bucci, il segretario cittadino
Evelina Odorisio.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/18/inaugurazione-sede-regionali/


“L’inaugurazione  di  una  nuova  sede  è  sempre  un  momento
emozionante e poter contare sulla presenza di tanti elettori e
simpatizzanti  è  davvero  importante.  Abbiamo  ribadito,  come
sempre, che l’unione fa la forza – sottolinea Bocchino – e che
nel  nostro  partito  non  c’è  spazio  per  personalismi.  Un
messaggio arrivato forte e chiaro ai cittadini che hanno ormai
imparato  a  conoscerci  e  a  vederci  sempre  presenti  sui
territori, raccogliendo le loro istanze che sono alla base
della nostra azione politica”.

“Quella  di  ieri  è  stata  una  giornata  fruttuosa  e  molto
significativa,  cominciata  con  un  incontro  a  Paglieta  e
terminata a Guardiagrele, confrontandoci su progetti e visioni
che riguardano le nostre aree interne e la nostra meravigliosa
costa. Grazie all’esperienza maturata in questi anni e alla
validità degli ambiziosi progetti che abbiamo intenzione di
continuare a portare avanti, potremo conquistare un secondo
mandato e garantire la necessaria continuità al governo di
centrodestra”, conclude Bocchino.

CELEBRAZIONI DELLA DONNA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Il circolo ricreativo pensionati organizza un evento molto
atteso per l’8 marzo

Paglieta,  18  febbraio  2024  –  Il  Circolo  Ricreativo

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/18/celebrazioni-della-donna/


‘Pensionati’  di  Paglieta  è  pronto  a  rendere  omaggio  alla
figura femminile con l’organizzazione della tradizionale Festa
della Donna, in programma per l’8 marzo. Come ogni anno, il
presidente  del  Circolo,  insieme  allo  staff  organizzativo,
riunirà associati e simpatizzanti per celebrare l’importanza
del ruolo della donna nella società.

La festa avrà luogo alle ore 13 presso il ristorante Le Morge
di  Torino  di  Sangro  e  sarà  preceduta  da  una  santa  messa
officiata  dal  reverendo  don  Domenico  Larcinese  della
parrocchia Maria SS. dell’Assunta. L’invito è aperto a tutti,
e  gli  interessati  possono  partecipare  iscrivendosi
direttamente presso la sede del Circolo in via Castello, 2, a
Paglieta,  o  contattando  i  numeri  telefonici  3891951568
(telefono  del  Circolo)  dalle  15:30  alle  18:30,  oppure  il
vicepresidente al numero 3295858488. Il termine ultimo per le
adesioni è fissato per il 4 marzo.

Ad  allietare  la  festa  ci  penseranno  ‘Ettore  e  Ivana’,
promettendo un momento di divertimento e allegria per tutti i
presenti. La manifestazione è stata  presentata  e diffusa
sulla locandina con un messaggio speciale rivolto a tutte le
donne del gentil sesso da parte di Carmela Staniscia, delegata
donne del Circolo.

La signora Staniscia, nel suo messaggio, richiama alla memoria
la canzone “Donne” degli anni Cinquanta, sottolineando quanto
le parole del ritornello siano ancora attuali: “Donna, tutto
si fa per te. Tutto per un sorriso. E per un sì e per un no,
per  te.  Perché  sei  donna,  gioia  di  vivere.  Donna,  favola
splendida. Sei tu, solo tu, quel desiderio che l’uomo chiama
amor.”

La socia del circolo evidenzia la rilevanza del testo anche
dopo oltre settant’anni, invitando uomini e donne di tutte le
età a riflettere sull’importanza e sulla bellezza della figura
femminile.



Il  presidente  del  Circolo  Pensionati,  Giusto  Cimini,  ha
dichiarato in merito all’evento: “Questa festa è un’occasione
speciale  per  onorare  tutte  le  donne,  indistintamente,   e
sottolineare il loro ruolo fondamentale nella società. Siamo
grati per la partecipazione e il sostegno del nostro amato
sindaco,  Ernesto  Graziani,  che  contribuirà  ad  arricchire
ulteriormente questa celebrazione.”

Il sindaco Ernesto Graziani ha affermato: “La Festa della
Donna è un momento significativo per celebrare la bellezza, la
forza e l’importanza delle donne nella nostra comunità. È un
piacere  essere  parte  di  questa  iniziativa  organizzata  dal
Circolo Pensionati, che contribuisce a promuovere l’unità e la
solidarietà nella nostra città. Invito tutti i cittadini a
partecipare  a  questa  giornata  dedicata  alle  donne
straordinarie  che  arricchiscono  la  nostra  comunità  ogni
giorno.”

L’8  marzo  a  Paglieta  sarà  quindi  un  giorno  dedicato  alla
celebrazione delle donne, con musica, divertimento e momenti
di  riflessione,  unendo  la  comunità  nel  riconoscimento  e
nell’apprezzamento del contributo unico e prezioso delle donne
a ogni livello.

GRANDE  TRAGUARDO  PER
L’INCLUSIONE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024
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In via di approvazione la carta europea della disabilità

Roma,  18  febbraio  2024.  Procede  spedito  l’iter  verso
l’istituzione della carta europea della disabilità e del nuovo
contrassegno  di  parcheggio  unificato  per  persone  con
disabilità, due progetti che dovrebbero semplificare la libera
circolazione  e  l’accesso  alle  agevolazioni  previste  negli
Stati membri dell’Ue quando ci si trova al di fuori della
propria nazione.

Nel  corso  del  secondo  trilogo,  svoltosi  l’8  febbraio  a
Strasburgo,  il  Parlamento  europeo  e  il  Consiglio  hanno
raggiunto un accordo, segno inequivocabile della volontà di
approvare il testo prima della fine della legislatura.

“Un grande traguardo che stiamo per raggiungere – commenta
l’eurodeputata del Sud e dell’Abruzzo Chiara Gemma – dopo
cinque anni in cui abbiamo lavorato assiduamente alla concreta
realizzazione di questo progetto imprescindibile per una reale
inclusione delle persone con disabilità. Sembrava un miraggio;
eppure, ora siamo ad un passo.

La DisabilityCard – spiega l’on. Gemma – sarà una tessera
riconosciuta  in  tutta  l’Unione  europea.  Attraverso  questo
strumento, durante i soggiorni di breve durata in altri Paesi
dell’Unione  Europea,  alle  persone  con  disabilità  sarà
garantito pari accesso a condizioni speciali e trattamenti
preferenziali  rispetto  a  servizi,  attività  e  strutture
pubbliche e private.

Questo  significa  accessi  prioritari,  tariffe  ridotte,
assistenza personale e guide in braille o audio per trasporti,



eventi culturali, musei, centri ricreativi e sportivi. Sarà
responsabilità delle autorità nazionali il rilascio fisico e
digitale delle carte europee di disabilità. Come sempre –
conclude  l’eurodeputata,  che  è  anche  componente  del  Forum
europeo  sulla  disabilità  –  vi  terrò  aggiornati  sull’iter
dell’approvazione”.

L’ADEGUAMENTO SISMICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Al via ai lavori previsti alla Scuola dell’infanzia

Collecorvino, 18 febbraio 2024. Sono stati appena avviati i
lavori di adeguamento sismico, completamento e realizzazione
della  mensa  con  cucina  interna,  alla  scuola  dell’infanzia
“Luigi  Cicoria”  nel  comune  vestino  di  Collecorvino  (PE);
l’avvio del cantiere, inoltre, prevede anche il raggiungimento
di un altro grande traguardo per l’Amministrazione guidata dal
sindaco Paolo D’Amico che è la realizzazione dell’asilo nido.

Ad occuparsi dei lavori che si protrarranno per circa 10 mesi,
è  l’impresa  Di  Prospero  srl  di  Pescara:  la  stessa
organizzazione degli interventi è stata pensata nel rispetto
dell’impegno  scolastico  dei  ragazzi  per  l’anno  2023/24.
L’importo impiegato per i lavori è di 1 milione 386 mila euro
dei fondi PNRR; la struttura scolastica, progettata nel 2004 è
stata in corso d’opera realizzata per metà, poi nel 2023 il

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/18/ladeguamento-sismico/


progetto è stato ripreso ed aggiornato dall’Ingegnere Luigi
Buccella in vista dell’avvio del cantiere del 2024.

Oltre all’asilo nido, che implementerà il numero dei piccoli
che  potranno  frequentare  la  scuola  sul  territorio  di
Collecorvino, verranno create altre due sezioni per la stessa
scuola  dell’infanzia.  “Dopo  aver  incontrato  il  dirigente
scolastico ed il corpo docenti, abbiamo deciso di organizzare
i lavori in modo tale da non arrecare disturbo ai bambini
nell’anno  scolastico  in  corso  –  spiega  il  sindaco  Paolo
D’Amico – Infatti i lavori più invasivi verranno fatti in
seguito alla chiusura della scuola per le vacanze estive”.

“Siamo  contenti  di  portare  questo  ulteriore  servizio  alla
nostra comunità: in questo modo andiamo incontro alle famiglie
che  lavorano  ed  hanno  bimbi  piccoli  e  finalmente  possono
usufruire di un asilo nido comunale – prosegue il sindaco –
Inoltre, pur avendo un servizio mensa che funziona allo stato
attuale delle cose, da inizio 2025 evitiamo lo spostamento dei
pasti dei piccoli che saranno cucinati direttamente a scuola e
dunque  pronti  per  essere  serviti.  Raggiungiamo  un  altro
obiettivo previsto nel nostro programma di governo per la
crescita della nostra Collecorvino e del benessere dei suoi
cittadini”.

STELLANTIS: QUALE FUTURO?
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024
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Risponderanno Ernesto Graziani, Candidato PD alle Regionali,
il senatore Antonio Misiani, Responsabile Imprese del PD, e
Franco Spina, Segretario Generale della CGIL.

Paglieta, 17 febbraio 2024. Un incontro di grande interesse
per un Territorio Protagonista, l’amato Abruzzo, al quale il
candidato  alle  prossime  elezioni  regionali  per  il  Partito
Democratico, Ernesto Graziani, invita tutti a partecipare, è
in programma per lunedì 19 febbraio a Paglieta, in contrada
Morrone, presso il ristorante/pizzeria Il Ritrovo, a partire
dalle ore 18:30. Il tema dell’appuntamento elettorale sarà
‘Stellantis:  quale  futuro?’.  Gli  interrogativi  a  cui  si
cercherà di rispondere saranno affrontati dal senatore Antonio
Misiani,  Responsabile  Imprese  del  PD,  e  da  Franco  Spina,
Segretario Generale della CGIL.

È previsto anche l’intervento del candidato Ernesto Graziani,
colui che ha sempre promosso convegni per discutere della
situazione  dell’ex  stabilimento  Fiat,  al  fine  di  trovare
soluzioni  ai  problemi  occupazionali  dei  lavoratori  dello
stabilimento  abruzzese  della  Val  di  Sangro,  dove  vengono
prodotti veicoli commerciali leggeri a marchio Fiat, Peugeot,
Opel, e che quest’anno dovrebbe ospitare anche la produzione
Toyota.

Per  la  multinazionale,  il  settore  dei  veicoli  commerciali
rimane  strategico,  ma  i  5  mila  dipendenti  del  colosso
Stellantis nello stabilimento di Atessa cercano rassicurazioni
sul futuro, dopo la pausa nella produzione registrata l’anno
scorso a causa della mancanza di materiale, un problema che
sembra essere stato superato, fino ad oggi. Un incontro per
affrontare un argomento che presenta incognite nel settore



automobilistico,  dove  la  presenza  attiva  dello  Stato  è
fondamentale  affinché  Stellantis  mantenga  un  ruolo  da
protagonista  a  tutela  dell’occupazione  del  settore  e
dell’intera  produzione  made  in  Italy.  A  conclusione  
dell’evento,  seguirà  un  aperitivo.

FRENTAUTO EXPERIENCE 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Oltre 150 aziende partecipanti alla convention su automotive,
ecosostenibilità  e  innovazione.  Tra  gli  ospiti
l’europarlamentare  Aldo  Patriciello  e  il  presidente  della
Regione Abruzzo Marco Marsilio

Atessa, 17 febbraio 2024 – Sono state oltre 150 le realtà
aziendali che hanno partecipato all’evento firmato Frentauto
che si è tenuto ieri allo stabilimento Stellantis di Atessa. E
altrettanto  numerosi  i  temi  trattati  dalla  convention
“Frentauto  Experience  2024”  che  ha  racchiuso  importanti
momenti  di  riflessione  sul  mondo  dell’automotive  e
dell’evoluzione  del  comparto  delle  auto  in  termini  di
innovazione  ed  ecosostenibilità.

Ad aprire i lavori il presidente della Regione Abruzzo Marco
Marsilio  che ha sottolineato: “L’Abruzzo oggi è la prima
regione d’Italia nella produzione di veicoli, nell’industria
metalmeccanica  siamo  leader  e  questo  fa  sì  che  la  nostra
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regione sia capofila di questo comparto”.  Alla tavola rotonda
sulle tematiche della mobilità, moderata da Giampiero Luviè,
head of business development della BtheOne Automotive, hanno
partecipato  venti  professionisti  che  hanno  trattato
interessanti  temi  legati  alla  mobilità:   dall’industria
dell’automotive  e  il  futuro  dell’elettrico  in  Abruzzo  al
rapporto tra dealer, territorio e aziende, dalla consulenza
finanziaria automotive per le aziende alle implicazioni legali
e  le  normative  legate  all’evoluzione  della  mobilità
sostenibile,   dalle  start  up  al  Metaverso,  
dall’ottimizzazione della gestione delle flotte aziendali e il
ruolo del mobility manager al noleggio a lungo temine,  dalla
rete service sul territorio nazionale alla service experience
e  tutte  le  novità  dei  servizi  di  officina  dedicati
esclusivamente  alle  aziende.

Tra i relatori, oltre al presidente Marsilio, i due assessori
regionali Nicola Campitelli e Daniele D’Amario, il presidente
della camera di Commercio Chieti Pescara Gennaro Strever e
l’onorevole Aldo Patriciello che, dopo essersi complimentato
per il valore e la qualità dell’iniziativa, ha dichiarato: “È
un momento cruciale per parlare di sostenibilità perché stiamo
vivendo un cambiamento climatico importante ed è un momento
epocale soprattutto nel settore dell’auto dove i provvedimenti
europei e quelli nazionali devono collimare con le esigenze
del  mondo  dei  cittadini.  La  transizione  energetica  impone
delle regole ma ci deve essere il coinvolgimento del tessuto
produttivo e dei cittadini”.

Di  transizione  energetica  e  ambientale  ha  parlato  anche
Giuseppe Di Marco, amministratore di Legambiente Abruzzo: “È
un tema centrale per la nostra regione perché introduce delle
scelte  impegnative  che  però  ci  chiamano  a  una  grande
corresponsabilità. La green mobility  tiene al centro non solo
il  tema  dell’elettrificazione  ma  anche  della  connettività,
della condivisione e della intermodalità. Bisogna strutturare
servizi nuovi che potrebbero trasportare la nostra regione



nella direzione green e renderla più efficiente anche per le
realtà produttive”.

Gli interventi tecnici sono stati affidati  all’avv. Mauro
Razzotti, a Ermando Bozza dello studio Bozza e associati, a
Emilio Nasuti del gruppo Neuromed, a Piergiorgio Molino di
Inno- Valley Labs,  a Harald Santer di Wurth, a Matteo Baggio,
Matteo Sarnataro, Andrea Pumilia ed Elona Durici di Horizon
Automotive. E poi ai rappresentanti aziendali di Frentauto che
hanno guidato gli ospiti in un viaggio alla scoperta della
realtà leader nel settore delle auto.

Queste le parole di Alberto Rolli, amministratore delegato di
Frentauto:  “Siamo  nel  cuore  produttivo  dell’Abruzzo,  nel
centro dove la nostra regione si fa valere in tutto il mondo.
Abbiamo organizzato un evento che accogliesse tutte le più
grandi aziende abruzzesi, insieme a tante autorità, perché non
sempre  si  riescono  a  toccare  temi  così  specialistici  e
dedicati. Questa iniziativa ha voluto ringraziare tutte le
realtà aziendali legate al mondo Frentauto e ha voluto anche
trattate  tematiche  di  importante  impatto  ambientale  e
politico,  a  partire  dal  green  riferito  al  mondo  della
mobilità”.

Il service manager & B2B manager Frentauto, Enrico Bevilacqua,
ha aggiunto: “È un evento che guarda al futuro e che ha
racchiuso  tutte  le  aziende  top  del  territorio.  La  grande
partecipazione di oggi ci dice che  la collaborazione tra le
diverse realtà territoriali può creare un format vincente per
l’Abruzzo  e  per  la  sua  crescita.  Siamo  onorati  di  questo
grande  successo,  ringraziamo  tutti  i  partecipanti  e  ci
auguriamo  che  questo  sia  solo  l’inizio  di  tante  altre
iniziative  insieme  al  gruppo  Frentauto”.

Ad aprire e chiudere l’evento è stato l’Ing. Paolo Accastello,
plant general manager Stellantis Atessa. Gli ospiti, inoltre,
hanno avuto la possibilità di effettuare una visita guidata
all’interno  dello  stabilimento  per  toccare  con  mano  il



processo di produzione del Fiat Ducato.

AUTONOMIA DIFFERENZIATA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Le aree interne drammaticamente penalizzate da questa norma

Avezzano,  17  febbraio  2024.  “L’Italia  rischia  di  essere
tagliata a metà”. Questo il tema dell’incontro sull’autonomia
differenziata applicata all’Abruzzo che si è svolto ieri nella
sala  conferenze  del  Comune  di  Avezzano.  Nel  dibattito,
coordinato da Andrea Conte, segretario di circolo del Pd di
Sante Marie, e animato da Lorenzo Berardinetti, sindaco di
Sante Marie e candidato alle regionali del 10 marzo, Francesco
Piacente  e  Daniele  Marinelli,  rispettivamente  segretario
provinciale  e  regionale  Pd,  Stefania  Pezzopane,  direzione
nazionale Pd, e dall’onorevole Luciano D’Alfonso, onorevole,
si è parlato di come la normativa potrebbe cambiare le sorti
dell’Italia e soprattutto dell’Abruzzo.

“Il divario che si sta creando tra il Nord e il Sud è ormai
eccessivo, come anche quello tra le grandi città e le aree
interne del nostro Abruzzo”, ha precisato Berardinetti, che è
anche presidente Uncem Abruzzo, “questo è determinato prima di
tutto  da  una  carenza  di  servizi  che  porta  poi  allo
spopolamento.  Come  può  una  famiglia  decidere  di  venire  a
vivere nei nostri borghi se poi è costretta a tornare nella
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grande città per curarsi? L’Abruzzo ha tutto da perdere da
questa autonomia differenziata”.

Durante il dibattito, al quale hanno preso parte anche la
segretaria di circolo del Pd di Avezzano, Anna Paolini, la
consigliera comunale di Celano e candidata alle regionali,
Angela Marcanio, e diversi amministratori comunali marsicani e
professionisti del territorio, i relatori hanno evidenziato le
difficoltà che avrebbe l’Abruzzo se l’autonomia differenziata
venisse applicata. Non solo l’economia, ma anche la salute e
la  scuola  verrebbero  penalizzati  e  addirittura  i  fondi
stanziati dal Governo per calamità naturali o altre emergenze
potrebbero venire meno.

RICONOSCIMENTO  DEL  CAREGIVER
FAMILIARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Assistenza scolastica e violenza di genere, nell’ intervento
di Lidia Albani in sala Colletti, durante il primo incontro in
presenza del Dipartimento Nazionale Disabilità e Sociale di
Forza Italia.

Giulianova,  17  febbraio  2024.  Lidia  Albani,  Vicesindaco,
Coordinatrice  comunale  di  Forza  Italia  e  Responsabile
regionale  del  Dipartimento  Disabilità  e  Sociale  di  Forza
Italia Abruzzo, è intervenuta lo scorso 8 Febbraio alla prima
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riunione  in  presenza  del  Dipartimento  Nazionale,  in  sala
Colletti, alla Camera dei deputati.

Nominata poco più di un mese fa coordinatrice di un settore
delicatissimo, Lidia Albani ha voluto sottolineare, nel suo
discorso,  alcune  delle  criticità  emerse  nel  corso
dell’attività amministrativa di questi anni. Il riconoscimento
della figura del Caregiver familiare – tenendo conto delle
specifiche  richieste  che  arrivano  dalle  famiglie  –
l’assistenza scolastica per gli alunni disabili, nonché la
violenza  di  genere,  sono  stati  gli  argomenti  che  hanno
contraddistinto il suo intervento.

“Attraverso politiche finanziarie di sostegno – ha detto – è
necessario supportare concretamente la figura del caregiver
familiare, sia riconoscendogli una tutela previdenziale, sia
attraverso  ulteriori  iniziative,  rispetto  a  quelle  già
previste,  che  possano  alleggerire  il  carico  di  cura
quotidiano.  Allo  stesso  modo,  occorre  prestare  particolare
attenzione alle esigenze di supporto e assistenza in ambito
scolastico per gli alunni disabili, potenziando gli strumenti
esistenti.”

La Albani, assessore comunale alle Politiche Sociali e alle
Pari  Opportunità,  ha  pure  sottolineato  le  difficoltà
riscontrate nelle azioni di sostegno alle donne vittime di
violenza. Nelle sue parole, la piena adesione alla posizione
dei  parlamentari  presenti,  che  hanno  garantito  il  massimo
impegno del partito per favorire l’inclusione e sostenere le
iniziative a tutela delle persone con disabilità.



PIENONE IERI PER CARLA ZINNI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Con  lei  all’Uliveto  degli  Artisti,  il  Sen.  Etelwardo
Sigismondi  e  l’On.  Guerino  Testa

Lanciano,  17  febbraio  2024.  Una  sala  stracolma  ieri  a
Lanciano, per Carla Zinni, candidata di Fratelli d’Italia al
Consiglio  regionale  d’Abruzzo.  L’evento,  al  Ristorante
l’Uliveto  degli  Artisti,  si  è  trasformato  in  un  bagno  di
folla. Dopo l’introduzione di Angelo Rullo, componente del
Direttivo  provinciale  del  partito  di  Giorgia  Meloni,  sono
stati il Sen. Etelwardo Sigismondi, coordinatore regionale di
Fratelli  d’Italia  e  l’On.  Guerino  Testa,  vicecoordinatore
regionale,  ad  intervenire  sottolineando  come  Carla  Zinni
rappresenti una espressione vera ed importante del partito.

Tanti gli amministratori del lancianese presenti in sala, che
hanno voluto rimarcare il loro sostegno alla candidatura di
Carla Zinni alle elezioni regionali del 10 marzo.

“Oggi – ha detto la Zinni nel suo intervento – sono qui, ed in
questi giorni giro dalla mattina alla sera tardi, in lungo e
in largo per la provincia, rientrando a casa spesso quando mio
figlio, che ha pochi mesi, dorme già da ore. Lo guardo, lo
fisso, e spero che un giorno capisca che la mia assenza, è per
dare un futuro migliore anche alla sua generazione”.

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/17/pienone-ieri-per-carla-zinni/


PRESENTATE LE LISTE UDC-DC
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Elezioni Regionali: appuntamenti a Pescara e Tortoreto

Pescara, 17 febbraio 2024. Presso la sala commissioni del
Consiglio  Comunale  di  Pescara  il  Segretario  Nazionale
dell’UDC,  Lorenzo  Cesa  e  Gianfranco  Rotondi,  segretario
Nazionale della Democrazia Crisitana, hanno partecipato alla 
conferenza stampa in vista delle elezioni regionali del 10
marzo prossimo. Nel corso dell’incontro sono stati illustrati
programmi e motivazioni e presentati i 29  candidati delle
liste circoscrizionali Chieti, L’Aquila, Pescara e Teramo.

“Abbiamo scelto donne e uomini che li accomunasse valori e
principi  rifacenti  alla  Democrazia  Cristiana.  Una  scelta
fondata  sulla  coerenza  e  non  sull’opportunismo.  Saremo
determinanti per la vittoria di Marco Marsilio e apporteremo
un contributo di equilibrio, competenza e responsabilità.

Insieme agli amici della DC di Rotondi  abbiamo ricomposto in
Abruzzo  la  famiglia  democristiana  forte  della  sua  Storia
fondata da due grandi protagonisti Natali e Gaspari che hanno
reso  grande  l’Abruzzo:  “ha  dichiarato  il  segretario  dello
scudocrociato, Lorenzo Cesa.

“Siamo molto soddisfatti e nonostante le cassandre l”UDC- DC
avrà  un  ottimo  risultato  che  consoliderà  la  vittoria  di
Marsilio. Poche promesse e impegni concreti soprattutto per le
fasce più deboli e per il sostegno al lavoro questa sarà la
nostra campagna elettorale” hanno dichiarato il commissario
per le elezioni e il segretario regionale, Antonio Saccone e
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Enrico Di Giuseppantonio.

I SENTIERI DI ITALO CALVINO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Il 24 e il 25 febbraio, due giorni di approfondimento dedicato
a  grandi  e  piccini  all’interno  della  rassegna  “Oltre  La
Stagione” di Meta Aps

Sulmona, 16 febbraio 2024.I sentieri di Italo Calvino: sabato
24 e domenica 25 febbraio Meta Aps propone all’interno della
rassegna  “Oltre  la  stagione”  due  momenti  dedicati
all’approfondimento  su  uno  dei  più  grandi  intellettuali  e
narratori italiani.

Sabato 24 gennaio alle ore 18.00 presso l’atrio del Teatro
Maria Caniglia si terrà la conferenza, a cura della Prof.ssa
Annamaria  Magi,  Classici  per  il  Terzo  Millennio:  le
Metamorfosi  di  Ovidio  secondo  Italo  Calvino  con  la
collaborazione dell’Associazione Antico & Moderno e del Parco
letterario “Ovidio”, e con letture a cura di Pietro Becattini
dell’Associazione “I viaggiatori nel tempo”, e Matteo Mascetta
dell’Associazione “Luce nel Mondo”.

Domenica 25 febbraio alle ore 17.00 presso il Teatro “Tony Del
Monaco” andrà in scena uno spettacolo dedicato ai più piccoli,
un appuntamento della Stagione di Teatro Ragazzi promossa da
Meta Aps in collaborazione con la Cooperativa Fantacadabra: La
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favola dell’amicizia, ideato e diretto da Mario Fracassi, con
Santo  Cicco  e  Laura  Tiberi;  la  produzione  Fantacadabra  –
Teatro Stabile D’Abruzzo è un racconto ispirato alle fiabe
italiane raccolte e riscritte da Italo Calvino per esplorare
le emozioni: la paura, l’amore, il mistero, la perdita, il
coraggio. Le fiabe sono sentieri dove possiamo inciampare e
rialzarci, trovare nuovi compagni di viaggio, sono il catalogo
dei nostri destini dove tutto è possibile.

Meta Aps dedica dunque, appena conclusosi il centenario dalla
nascita di Italo Calvino, due giorni di approfondimenti su uno
degli scrittori più poliedrici del Novecento italiano che il
New  Yorker  ha  recentemente  definito  «lo  scrittore  più
affascinante che abbia posato la penna sulla carta nel XX
secolo»; una voce dell’esperienza del conflitto mondiale, ma
anche  autore  di  storie  apparentemente  leggere,  nonché
appassionato di teatro, cinema, arte e musica, le cui opere
sono fonte di ragionamento sulle più disparate tematiche, come
quelle della divisione, dell’opposto, dello spaesamento, dei
problemi della modernità, nonché sulla letteratura stessa che
lo stesso Calvino in Se una notte d’inverno un viaggiatore
aveva definito come «infiniti universi contemporanei in cui
tutte  le  possibilità  vengono  realizzate  in  tutte  le
combinazioni  possibili».

Si ricorda che l’ingresso alla conferenza è libero e gratuito;
il prezzo del biglietto per la stagione di Teatro ragazzi è di
€ 6,00 e sarà possibile acquistare i biglietti il giorno dello
spettacolo a partire da un’ora prima presso il Teatro ”Tony
Del Monaco”.

Per  informazioni  collegarsi  alle  pagine  social  Facebook,
Instagram,  Twitter  del  Teatro  Maria  Caniglia  o  al  sito
www.teatromariacaniglia.com,  oppure  scrivere  una  mail
all’indirizzo info@teatromariacaniglia.com



DOVEROSO E NECESSARIO FORNIRE
NOSTRE  CONSIDERAZIONI
riportandoci  ai  fatti  così
come accaduti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

A seguito delle notizie apparse su alcune testate on-line, con
le quali questa Organizzazione Sindacale viene chiamata in
causa in merito alle dimissioni di diversi componenti del
Comitato Unico di Garanzia (CUG) del Comune di Sulmona

Sulmona, 17 febbraio 2024. Si premette che la Direttiva della
Presidenza del Consiglio dei Ministri n. 2 del 26/06/2019,
avente ad oggetto “Misure per promuovere le Pari Opportunità e
rafforzare  il  ruolo  dei  Comitati  Unici  di  Garanzia  nelle
Amministrazioni  Pubbliche”,  prevede  che  i  CUG  abbiano  una
composizione  paritetica  e  che  siano  formati  da  componenti
designati  da  ciascuna  delle  OO.SS.  rappresentative,
effettivamente  presenti  all’interno  di  ogni  singola
Amministrazione  e  da  un  numero  pari  di  rappresentanti
dell’Ente,  nonché  da  altrettanti  componenti  supplenti.

I fatti documentano che questa Organizzazione Sindacale, in
data 20 aprile 2020, facendo seguito a richiesta del Comune di
Sulmona prot. n. 13598 del 02 aprile 2020, aveva indicato
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indicato i componenti, effettivo e supplente.

Successivamente,  nel  2022,  l’Amministrazione  Comunale  aveva
nuovamente invitato tutte le OO.SS. a comunicare i relativi
rappresentanti.

In  data  2  febbraio  u.s.  questa  Organizzazione  Sindacale,
avendo  appreso  della  costituzione  del  CUG  (che  ricordiamo
essere  un  organismo  paritetico)  e  della  mancanza  tra  i
componenti  dei  rappresentanti  designati  dalla  FP  CGIL,  ha
chiesto l’integrazione con questi ultimi che è stata recepita
con determina del 6 febbraio u.s.

Rivolgiamo quindi un invito a tutti ad attenersi ai fatti
sopra  descritti,  che  sono  stati  invece  etichettati  quale
“ingerenza”  da  parte  della  CGIL,  per  giustificare  le
dimissioni di una parte dei componenti del citato Comitato
Unico di Garanzia, tra cui anche lo stesso Presidente che,
all’epoca  della  nostra  designazione  (aprile  2020),  era  il
Dirigente  deputato  alla  emanazione  della  determina  di
costituzione  del  citato  CUG.

Ci  teniamo  quindi  ad  evidenziare  che,  essendo  la  nostra
designazione  stata  trasmessa  ad  aprile  del  2020  e  solo
sollecitata a febbraio di quest’anno poiché non era stata
presa in considerazione in precedenza, appare del tutto fuori
luogo,  se  non  addirittura  strumentale,  l’utilizzo  di
espressioni come “ingerenza  piovuta dal cielo, che sarebbe
arrivata non a caso durante un periodo durante il quale il
Comitato  ha  iniziato  a  rilevare  alcune  criticità
…omissis…(come ndr) la foto del dito medio”, oppure “preteso
una  nomina”  o  ancora  “  “nomina  …omissi…  quantomeno
inopportuna”.

Riteniamo, inoltre, doveroso formulare alcune riflessioni in
merito alle motivazioni espresse dai dimissionari nella nota
trasmessa anche alle OO.SS..

Infatti genera sconcerto e disappunto come i dimissionari, a



sostegno della pretesa impossibilità di proseguire nel proprio
operato, abbiano fatto riferimento alle dimissioni rassegnate
dal vice presidente  per motivi esclusivamente personali (come
peraltro  rappresentato  dallo  stesso)  e  le  “intervenute
modifiche alla composizione del Comitato Unico di Garanzia, di
cui non si condividono modalità e tempistica” giungendo ad
affermare che, in conseguenza di ciò, “non sussistono più le
condizioni per il concreto raggiungimento degli obiettivi del
Comitato, né di poter operare con la dovuta serenità…”.

Dobbiamo pertanto desumere che siffatto “clima” sarebbe stato
determinato  dalla  designazione  di  questa  sigla  sindacale,
ovvero dal fatto che sia stata recepita con determina da parte
dell’Amministrazione.

Ma i compiti ed il ruolo del CUG sono questi? Il ruolo del CUG
è quello di valutare ed entrare nel merito di come e quando
una sigla sindacale designa i propri componenti?

Il Comitato unico di garanzia per le pari opportunità, la
valorizzazione  del  benessere  di  chi  lavora  e  contro  le
discriminazioni ha composizione paritetica ed è formato da un
componente  designato  da  ciascuna  delle  organizzazioni
sindacali  maggiormente  rappresentative  a  livello  di
Amministrazione  e  da  un  pari  numero  di  rappresentanti
dell’Amministrazione in modo da assicurare nel complesso la
presenza paritaria.

Quello  costituito  all’interno  del  Comune  di  Sulmona  era
composto da 6 rappresentanti dell’amministrazione (compreso il
presidente)  e  da  un  solo  componente  (oltre  al  sostituto)
designato  da  altra  Organizzazione  Sindacale.  Ne  deriva,
pertanto, che la richiesta di integrazione avanzata dalla FP
CGIL andava nella direzione di ristabilire una migliore (anche
se ancora impari e quindi non corretta) composizione.

Tanto si doveva per dovere di cronaca con l’auspicio di una
prossima  ricomposizione  del  Comitato  che,  scevra  da



qualsivoglia  tipologia  di  strumentalizzazione  riguardante
fatti che nulla hanno a che vedere con questa Organizzazione
Sindacale né tantomeno con il ruolo del CUG, possa finalmente
porre in essere ogni azione utile al raggiungimento degli
obiettivi di competenza, tra i quali appare essere il più
urgente quello del benessere organizzativo e del contrasto di
qualsiasi forma di discriminazione e di violenza morale o
psichica  per  tutte  le  lavoratrici  e  tutti  i  lavoratori,
indipendentemente dalla appartenenza o meno ad una determinata
sigla sindacale.

Anthony Pasqualone

Segretario Generale FP CGIL Provincia dell’Aquila

STELLANTIS  ATESSA:  LA
REPRESSIONE NON CANCELLA  I
PROBLEMI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Chieti, 17 febbraio 2024. La notizia che una lavoratrice dello
stabilimento  Stellantis  di  Atessa,  attivista  del  sindacato
SLAI COBAS, abbia ricevuto una contestazione disciplinare che
appare più che il preludio al licenziamento non ci sorprende e
deve far riflettere.
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L’Usb  naturalmente  intende  esprimere  la  totale  solidarietà
alla lavoratrice, che siamo certi saprà difendersi nelle sedi
opportune, supportata dall’Organizzazione sindacale di cui è
attivista e assicura che, se questo è l’inizio di un film già
visto nella storia di FIAT/FCA, oggi Stellantis, non rimarrà a
svolgere il ruolo da spettatore.

L’USB  e  lo  SLAI  COBAS,  da  mesi,  portano  avanti  una  dura
battaglia contro gli estenuanti ritmi e carichi di lavoro, e
sul tema sicurezza nelle officine, con scioperi che hanno
creato non poche difficoltà alla produzione e a cui l’azienda,
invece  di  affrontare  problemi  sentiti  dai  lavoratori,  ha
preferito  rispondere  utilizzando  le  solite  modalità  di
repressione  nei  confronti  dei  lavoratori  che  con  la
partecipazione agli scioperi alimentano un dissenso crescente.

Dopo questo grave episodio abbiamo ancor più il dovere di
portare avanti le sacrosante rivendicazioni per le quali ci
battiamo  e  che  probabilmente  hanno  inciso  non  poco  nella
vicenda.

Stellantis deve prendere atto che i problemi vanno affrontati
perché non sono certi metodi a risolverli ed è auspicabile che
inizi  sin  da  subito  evitando  il  licenziamento  alla
lavoratrice.

USB Lavoro Privato Chieti/Pescara

LE  FRECCE  TRICOLORI  A
GIULIANOVA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024
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Tre giorni di eventi ed iniziative a tema

Giulianova, 17 febbraio 2024. È stata presentata ieri mattina,
in conferenza stampa, l’esibizione delle Frecce Tricolori, che
si terrà a Giulianova nelle giornate del 17, 18 e 19 maggio.
La presenza delle Frecce, la pattuglia acrobatica più numerosa
del mondo, sarà accompagnata da una fitta serie di eventi
collaterali.

Hanno preso parte all’incontro con i giornalisti il Sindaco
Jwan Costantini, l’ Assessore Marco Di Carlo, il Presidente
della  sezione  di  Teramo-Giulianova  dell’  Associazione  Arma
Aeronautica  Gabriele  Barcaroli,  il  Generale  di  brigata  in
pensione Odorico Sacchini.

La manifestazione avrà inizio nel pomeriggio di venerdì 17,
quando la pattuglia effettuerà un primo volo di ricognizione,
prevista per sabato, invece, un’esercitazione con il rilascio
di  fumi  bianchi.  Domenica  19,  dal  primo  pomeriggio,  è  in
programma  l’esibizione  ufficiale,   conclusiva,  con  l’
esecuzione di  acrobazie in modalità alta, bassa o piatta, a
seconda delle condizioni meteorologiche e alle caratteristiche
dell’area interessata.

La manifestazione è organizzata dall’ Aeroclub Picenum con il
Patrocinio  del  Comune  di  Giulianova  e  si  avvale  della
collaborazione dell’ Associazione Arma Aeronautica di Teramo-
Giulianova.

“  Per  tre  giorni  –  ha  precisato  l’assessore  Di  Carlo  –
Giulianova  si  tingerà  di  bianco,  rosso  e  verde.  Nei
ristoranti, sulle vetrine dei negozi, negli addobbi, la fine



del mese di maggio andrà vissuto sotto il segno della bandiera
italiana. Avremo tanti eventi a tema, oltre ad esibizioni
aeree, civili e militari. Una festa lunga 72 ore, la cui eco
si farà sentire anche nei giorni successivi. Il grande evento
delle Frecce Tricolori, è evidente, obbedisce ad un più ampio
progetto  di  destagionalizzazione,  centrale  nel  piano  di
marketing turistico di cui il nostro Comune si è dotato”.

Di destagionalizzazione e di grande opportunità per il tessuto
socioeconomico  cittadino  ha  parlato  anche  il  Sindaco
Costantini. “ Inseguiamo l’ obiettivo delle Frecce Tricolori a
Giulianova  dal  2019-  ha  detto-  Il  sogno,  fermato  dalla
pandemia, si realizza adesso, e ne siamo orgogliosi. Si tratta
solo di uno, degli eventi indimenticabili che l’ Assessore Di
Carlo e la Giunta hanno saputo tradurre in realtà.”

Ha  espresso  il  plauso  dell’Arma  Aeronautica  il  Presidente
Gabriele  Barcaroli,  che  ha  rinnovato  la  disponibilità  a
introdurre  tutte  le  conoscenze  e  le  competenze  dell’
Associazione.

TERME DI CARAMANICO, DESERTA
ANCHE LA QUARTA ASTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Malgrado le promesse della Giunta Marsilio l’impianto resterà
chiuso anche nel 2024. Rischio di desertificazione commerciale
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sempre più concreto, è tempo di prestare ascolto alle nostre
proposte

Pescara, 17 febbraio 2024. Come ampiamente prevedibile, anche
la  quarta  asta  relativa  agli  immobili  delle  Terme  di
Caramanico è andata deserta. Nonostante sia stata assegnata la
concessione per lo sfruttamento delle acque delle due sorgenti
“La  salute”  e  “Santa  Croce  –  Pisciarello”,  nessuno  ha
partecipato  all’asta  per  i  due  lotti  in  cui  sono  stati
ripartiti  i  beni  oggetti  del  fallimento  (lo  stabilimento
termale e l’ex hotel “La Réserve”).

Sono  dunque  evaporati  nel  nulla  gli  annunci  trionfali  di
Marsilio, Sospiri e D’Incecco, giusto per citarne alcuni, che
si dicevano ottimisti circa il buon esito della procedura
dando per imminente la riapertura delle terme. La verità è che
ci  troviamo  ancora  ad  un  punto  morto,  dinanzi  ad  una
situazione che vede ormai la Dre s.r.l., affidataria della
concessione  delle  sorgenti,  in  posizione  dominante,  avendo
acquisito  il  diritto  allo  sfruttamento  delle  acque.  Un
vantaggio  che  con  ogni  probabilità  la  società  sfrutterà
lasciando trascorrere altro tempo fin quando il prezzo degli
immobili all’asta subirà un ribasso per loro soddisfacente,
col risultato che l’impianto resterà chiuso ancora a lungo.  

Il  Partito  Democratico  ha  più  volte  paventato  una  simile
prospettiva. Mediante comunicati, appelli, mozioni e ordini
del  giorno  abbiamo  denunciato  la  scarsa  appetibilità
dell’investimento  alle  condizioni  previste,  indicando  la
soluzione  più  adeguata  e  facilmente  percorribile:  la
partecipazione  all’asta  della  stessa  Regione  Abruzzo,
quantomeno  in  relazione  al  primo  lotto  (lo  stabilimento
termale),  al  fine  di  riunire  in  un  unico  soggetto  la
titolarità di acqua e beni immobili, e poi successivamente –
nel caso non ci fosse l’intenzione di gestire le terme in
maniera diretta – espletare un’unica gara per affidare la
concessione  e  rientrare  dell’esborso  economico.  Anche
considerati  gli  investimenti  operati  in  questi  anni  dalla



Giunta Marsilio su altre zone del territorio, come ad esempio
il ritiro del Napoli Calcio a Castel di Sangro per una cifra
di 12 milioni di euro. Insomma, la Regione avrebbe potuto e
dovuto intervenire su Caramanico, anche per consentire, in
caso di eventuale fallimento del nuovo gestore, di rientrare
in possesso dei beni scongiurando le lungaggini cui stiamo
assistendo.

L’incapacità  della  Giunta  Regionale  di  garantire  in  tempi
brevi la riapertura del complesso termale è ormai acclarata.
Cinque  anni  fa  in  campagna  elettorale  il  centrodestra
prometteva rapide e durature soluzioni del problema; tuttavia,
continuiamo  ad  assistere  ad  un’infruttuosa  reiterazione  di
aste  e  gare,  in  attesa  che  qualcuno  aderisca,  che  sta
producendo quale unico risultato una grave desertificazione
commerciale. La prolungata chiusura delle terme sta infatti
compromettendo la spiccata vocazione turistica non solo di
Caramanico  ma  di  tutto  il  comprensorio  della  Maiella,
paralizzando e martoriando strutture ricettive e attività.

La  nostra  proposta  continua  a  rappresentare,  con  ogni
evidenza, l’unica strada che può consentire alla struttura di
tornare  operativa  nel  2024  e  a  Caramanico  di  tornare  a
rivestire  il  ruolo  di  centro  di  eccellenza  del  settore
termale. Albergatori ed esercenti sono sempre più allo stremo,
si presti finalmente ascolto al loro grido d’allarme ponendo
fine a questo stallo prolungato ed operando le scelte più
opportune. 

Ad  esprimere  profonde  amarezza  e  delusione  sono  anche  i
consiglieri  comunali  di  Caramanico,  Luca  La  Selva  e  Rita
Silvaggi: «Cinque anni di promesse vane e toni trionfalistici
con cui è stata di fatto presa in giro un’intera comunità,
cinque anni di atti che invece di agevolare la soluzione del
problema  hanno  finito  per  complicarlo  ulteriormente.  Nel
frattempo, l’annuncio della disponibilità di oltre 9 milioni
per il termalismo, nell’ambito dei fondi per lo sviluppo e la
coesione,  conferma  che  la  nostra  proposta  è  assolutamente



valida, oltre che l’unica in grado di garantire la ripartenza
dell’intero comprensorio».

INCONTRO CON I GIOVANI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Maria Assunta Rossi si prepara ad ascoltare le voci del futuro

Pratola Peligna, 17 febbraio 2024. Nella vivace cornice del
Mercato Centrale di Pratola Peligna, i giovani del territorio
abruzzese si preparano a un incontro che promette di essere un
momento  significativo  per  la  politica  locale.  Domenica  18
febbraio alle ore 17:30, Maria Assunta Rossi, candidata al
consiglio regionale dell’Abruzzo in quota Fratelli d’Italia,
si  immergerà  nella  realtà  giovanile  per  ascoltare  idee,
pensieri e problemi, ponendo al centro della discussione il
tema cruciale della politica attuale.

Maria Assunta Rossi ha sempre attribuito una grande importanza
ai giovani nel suo progetto politico, e per questo motivo ha
voluto dedicare uno spazio significativo del suo primo evento
pubblico proprio a loro. La presenza della coordinatrice della
Gioventù Nazionale Valle Peligna, Annalaura Di Michele, tra i
relatori, testimonia l’impegno della candidata nel coinvolgere
attivamente i giovani nelle discussioni politiche.

L’incontro non si limiterà solo alla condivisione di idee, ma
si concluderà con un aperitivo cenato accompagnato da un dj
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set, creando un ambiente informale e dinamico per favorire
ulteriormente lo scambio di opinioni e la socializzazione tra
i partecipanti.

Tra  gli  ospiti  presenti  alla  serata  ci  saranno  anche  il
deputato  di  Fratelli  d’Italia  per  l’Abruzzo,  On.le  Fabio
Roscani, il Coordinatore provinciale della Gioventù Nazionale
Valerio Castellani, il sindaco di Secinaro Noemi Silveri, i
giovani imprenditori Mario D’Angelo, Andrea Zaccardelli e il
giurista ambientale Mario Puglielli. Ad introdurre i lavori
sarà la candidata regionale Maria Assunta Rossi.

Il ruolo di moderatrice sarà affidato ad Annalaura Di Michele,
che garantirà un dibattito costruttivo e inclusivo, dando voce
a tutti i partecipanti.

L’evento  si  preannuncia  come  un’opportunità  unica  per  i
giovani  di  esprimere  le  proprie  opinioni  e  contribuire
attivamente  al  dibattito  politico  regionale,  dimostrando
ancora una volta che il futuro dell’Abruzzo è nelle mani delle
nuove generazioni.

TECNOLOGIA,  UMANESIMO  E
SOSTENIBILITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Febbraio 2024

Le nuove sfide dell’ingegneria di oggi e domani: confronto sul
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tema al Museo La Civitella con premiazione degli iscritti e

Chieti, 17 febbraio 2024.  Stamattina, a partire dalle ore
9:00,  nell’Auditorium  Cianfarani  del  Museo  Archeologico
Nazionale “La Civitella” di Via Giuseppe Salvatore Pianell a
Chieti, l’Ordine degli Ingegneri della provincia di Chieti
organizza la Cerimonia di premiazione dei giovani iscritti
all’Albo e degli ingegneri che ne fanno parte da 30 e 45 anni.

La manifestazione si aprirà con un seminario formativo sul
tema Tecnologia, umanesimo e sostenibilità: le nuove sfide
dell’ingegneria di oggi e domani.

Di seguito gli interventi previsti:

§  saluti istituzionali:

–       MASSIMO STANISCIA | Presidente dell’Ordine Ing. Chieti

–       MAURO TARABORRELLI | Referente Commissione Giovani
dell’Ordine Ing. Chieti

–       REV.MO MONS. BRUNO FORTE | Arcivescovo di Chieti Vasto

–       ETELWARDO SIGISMONDI | Senatore della Repubblica

–       DANIELA TORTO | Rappresentante della Camera dei
deputati

–       GUERINO TESTA | Rappresentante della Camera dei
deputati

§  per i contributi tematici:

–          Domenico Condelli | Consiglio Nazionale Ingegneri

Titolo intervento: Giovani, Donne ed Ingegneria – Percorsi
della professione

–          Elio Masciovecchio | Vicepresidente Consiglio
Nazionale Ingegneri



Titolo intervento: Codice deontologico e previdenza

–          Edoardo Cosenza | Consiglio Nazionale Ingegneri

Titolo intervento: le sfide del settore Civile – Il ponte
sullo stretto di Messina: sfida o realtà?

–          Flavio Farroni | CEO & co-founder @ MegaRide – COO
& co-founder @ VESevo, ricercatore in meccanica applicata alla
Federico II di Napoli

Titolo intervento: le sfide del settore Industriale – Dal
brevetto alla Formula 1 al mass market

–          Antonio Teti | Responsabile Settore Sistemi
Informativi  di  Ateneo,  Innovazione  Tecnologica  e  Sicurezza
Informatica Università “G. D’Annunzio” Chieti-Pescara

Titolo  intervento:  le  sfide  del  settore  dell’Informazione
Intelligenza artificiale: luci ed ombre


